

# 令和5年9月第11回 松阪市教育委員会定例会会議録

令和5年9月15日（金）教育委員会室

## 報告事項

報告第46号 令和5年度8月児童生徒の問題行動等について

## その他事項

1. みえ松阪マラソン2023のエントリー状況について

## 出席者

教育長	中 田	雅 喜
委員（教育長職務代理者）	谷 口	雅 美
委員	服 部	美由紀
委員	松 江	茂
委員	安 岡	幹 根

## 出席事務局職員

事務局長	刀 根	和 宜
事務局次長	金 谷	勝 弘
教育総務担当参事兼教育総務課長	尼 子	宗 成
学校教育課長	三 田	篤
学校支援課長	小 泉	恵 希
子ども支援研究センター所長	御 堂	栄 治
みえ松阪マラソン担当参事兼スポーツ課長	若 山	幸 則

傍聴者 1人

午後1時30分 開会

## ○教育長

ただいまから令和5年9月第11回松阪市教育委員会定例会を開会いたします。

傍聴の申し出がございましたので、私のほうで許可をいたしましたこと、ご報告申し上げます。

それでは、事項書に従いまして、進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

本日は、議決事項はございません。

報告第46号につきまして、事務局から説明願います。

46. 令和5年度8月児童生徒の問題行動等について

（報告第46号 学校支援課長から説明）



く、走らない方もぜひ見たいという希望が結構ありましたので、前日に無料開放する方向で進めています。

**○教育長**

コロナによりいろいろ制限がされてきましたが、今回、参加いただいた方に三重や松阪の良さを知って、より楽しんでいただくために、経済効果も視野にいれながら、前夜祭の実施やエイドステーションにも工夫を凝らすなどしています。

他に何かございませんか。

**◆委員**

全国的に、インフルエンザが流行していますが、学級閉鎖の状況と、手洗いや換気等の対応について、教えてください。

**◎事務局**

9月14日時点で、コロナの感染者は、小中学校で32名、インフルエンザは小中学校で25名、学級閉鎖は、小学校で1学級です。

本日、中学校の校長会がありましたので、状況を伝え、換気や手洗いについてこれまでと同じような対策をお願いしました。運動会や部活の大会などの行事についても、丁寧に対応していただくよう話をしています。

小学校の校長会も近々ありますので、そこでも周知徹底したいと考えています。

**○教育長**

コロナ感染者32名のうち重傷者の情報はありますか。

**◎事務局**

そこまでは聞いていませんが、救急搬送されたというような話はありませんでした。

**○教育長**

これはサーベイランスに入ってくるのでしょうか。

**◎事務局**

はい。サーベイランスに入ってきた数字を、お伝えしています。

学級閉鎖となっていた学校については、今週末に運動会を開く予定でしたが、校医とも相談し、延期の判断をしています。

**○教育長**

インフルエンザは、さらに拡大しそうですか。

**◆委員**

感染者数が増加しているので、もしかしたらもう少し、若干早めに上がっていくような感じだと思います。

**○教育長**

インフルエンザは冬だと思っていましたが、季節外れの流行が続いていますね。

**◆委員**

変異しているのかもしれませんが、湿度が高い季節でも温度上昇によって流行りやすくなるようです。

**○教育長**

今までの固定概念を変えていかないといけないのかもしれませんが、学校で、暑い中エアコンをかけて換気が少なくなるということもありますので、しっかり換気をするなど、

感染を防ぐための対策に取り組んでまいります。

他にございませんか。

◆委員

運動会について、5月までは学年別を実施するなどしていましたが、今後、コロナ前の状態に戻るのでしょうか。

◎事務局

小学校で春の運動会を実施した学校は23校、秋の実施は13校です。

秋の運動会については、以前は9月が多かったのですが、熱中症などの課題もあり、現時点では9月が3校、10月以降が10校となっています。

総合的にみて、それぞれの学校で工夫しながら、制限をこれまでより緩くしたり、保護者の方や子どもたちにプラスになるような形で実施する学校が多くなっているように感じます。

○教育長

他にございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

それでは、最後に事務局から 次回の定例会の日程報告をお願いします。

◎事務局

次回の教育委員会定例会でございしますが、10月25日水曜日、午後1時30分から教育委員会室で開催いたしますので、よろしくお願いいたします。

○教育長

これをもちまして、令和5年9月第11回松阪市教育委員会定例会を閉会いたします。  
ありがとうございました。

午後1時48分 閉会